

## Kelompok 30 KKN-PPM Unimal Gelar Pertemuan dengan Perangkat Gampong Lhok Jok



Kelompok 30 KKN PPM menggelar pertemuan dengan perangkat gampong Lhok Jok, Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara pada Sabtu malam (05/11/2022). Foto:Ist.

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN PPM) Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam Kelompok 30 menggelar pertemuan dengan perangkat gampong Lhok Jok, Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara pada Sabtu malam (05/11/2022). Kegiatan ini juga dimaksudkan sebagai ajang untuk memperkenalkan kelompok 30 yang baru saja ditempatkan di gampong tersebut.

Kegiatan yang berlangsung di meunasah gampong itu bertujuan membangun kedekatan bersama masyarakat serta menjalin silaturahmi yang baik. Kegiatan ini juga mendiskusikan program kerja (proker) yang akan dijalankan selama satu bulan ke depan oleh kelompok 30 KKN-PPM Unimal di Gampong Lhok Jok. Pertemuan ini dihadiri oleh sejumlah perangkat gampong seperti geuchik, tuha peut, ketua pemuda, kepala dusun, kepala lorong, sekretaris tuha peut, sekretaris pembangunan serta anggota kelompok KKN.

Ramadhanil selaku ketua kelompok 30 menyampaikan rasa terimakasih kepada masyarakat setempat yang telah menerima mereka dengan tangan terbuka.

“Sambutan hangat warga setempat ini menjadi sebuah modal yang membangkitkan optimisme dalam merancang dan menjalankan proker yang akan kami susun dan jalankan nanti ke depannya,”terang Ramadhanil.

Sementara itu Geuchik Lhok Jok, Muhifuddin Abe mewakili warga gampong dan perangkat desa menerima kehadiran mahasiswa KKN dengan baik. Ia selanjutnya berharap bahwa proker yang telah disusun nantinya bisa dijalankan dengan baik dan apa yang dilakukan mahasiswa KKN bisa berkontribusi dalam membangun Gampong Lhok Jok.

Chairil Akhyar MSi selaku dosen pembimbing lapangan (DPL) kelompok 30 menganggap pertemuan dengan perangkat desa dan warga masyarakat penting dilakukan oleh mahasiswa bimbingannya.

"Pertemuan ini bisa menjalin silaturahmi yang baik antara mahasiswa dan warga setempat sehingga dengan begitu kelompok 30 dapat bekerja sama dengan baik bersama warga gampong nantinya dalam menjalankan program”, ucap dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis ini.

Kelompok 30 KKN-PPM Unimal terdiri dari 15 orang mahasiswa dari berbagai prodi yang ada di Universitas Malikussaleh. Mereka akan melaksanakan KKN hingga awal Desember 2022 di Gampong Lhok Jok.**[Kur]**

**Tanggal:** 09 November 2022

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),